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    ATA Nº 028/2014 

                                                                                                                                                                                               

Aos três dias do mês de novembro do ano de 2014, às 19 horas, na 

Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores Paulo G. Koste, como Presidente; Osmar A. Kappler, 

como Vice-Presidente, Cristian A. Prade, como Secretário, Cleber 

Scottá, Henrique Pivatto, Rúbia Wünsch, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben 

e Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, em 

nome de Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença 

de todos. Prosseguindo, solicitou para que fosse feita a leitura da ata 

da sessão anterior. Concluida a leitura da ata, a mesma depois de 

apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. A seguir, 

solicitou a leitura dos expedientes. Expediente do Executivo. Não 

houve. Expediente do Legislativo: Indicações: nº 089/14 e nº 090/14, 

do Vereador Cristian A. Prade. Requerimento nº 024/14, do Vereador 

Cleber Scottá. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. Concluída a leitura 

dos expedientes, o Presidente, solicitou a leitura do Requerimento nº 

024/14, do Vereador Cleber Scottá, que solicita ao Executivo 

Municipal, para que seja alterada a Lei de Incentivo nº 370/02, 

referente à produção primária e emissão de notas fiscais, visando 

mudar a forma de cálculo de incentivo para produção rural. De 

imediato, o Presidente remeteu o Requerimento às Comissões de 

Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça, para análise e 

parecer, solicitando para que, dentro do possível, fosse dada 

prioridade à análise da matéria. Prosseguindo, solicitou a leitura das 

Indicações nº 089/14, do Vereador Cristian A. Prade, que solicita que 

o Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal 

Competente, realize a colocação de uma barra de proteção na 

estrada geral próxima a localização do Capitel da “Santinha”, na 

Linha Garibaldi, e outra, de nº 090/14, solicitando ao Executivo 

Municipal, através da Secretaria Municipal Competente, realize 

reparos nas propriedades de Claudimar Severo, Lourdes Fontana e 

Ademir Melotti, na localidade de Linha Maracanã.  EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS: Devidamente inscrito, o Vereador Cleber Scotá, se 
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manifestou sobre o seu requerimento que concede incentivo aos 

produtores rurais, pedindo aos colegas que analisem a questão, com 

especial atenção, pois é muito importante para os agricultores do 

Município de Roca Sales. Também devidamente inscrito, o Vereador 

Osmar A.Kappler se pronunciou no que diz respeito à Telefonia no 

interior do Município de Roca Sales. Afirmou que teve contato com o 

Executivo da OI, quando foi informando que até o final de 2015, todo 

o interior de Roca Sales terá cobertura total, atingindo a área 

territorial de Roca Sales, assim como de todos os demais Municípios 

vizinhos. Para atender à demanda, a empresa de telefonia instalará 

novas torres nos diversos Municípios circunvizinhos, proporcionando 

uma cobertura total, inclusive na telefonia celular e da internet. No 

final, o Presidente convidou os Vereadores e a Comunidade em geral 

para a final do Campeonato de Futsal Interfirmas 2014, que 

acontecerá na sexta-feira, dia 14 de novembro, no Ginásio do Centro 

Social Urbano. Convidou, também, os colegas para o 8º Encontro de 

Legislativo da AVAT, a realizar-se no Auditorio da Expovale 2014, no 

Parque do Imigrante, na cidade de Lajeado. Depois de consultado o 

Plenário, o Presidente autorizou a participação de todos os 

Vereadores interessados, com despesas pela Câmara, nos termos 

legais. Convidou, por último, os colegas para a Comemoração dos 60 

anos do Município de Roca Sales, que ocorrerá no dia 06 de 

dezembro, pela parte da manhã com desfile festivo, pedindo para 

que todos os Vereadores participassem do evento. Assim, nada mais 

havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 03 de novembro de 2014. 

 

   Paulo G. Koste   Cristian A. Prade 

   Presidente     Secretário    


